

Championnat cubain de baseball: Pinar del Rio donne de signes de vie



La Havane, 12 avril, (RHC).- L'équipe de base-ball de Pinar del Rio a donné de signes de vie au championnat national. Hier soir, Pinar del Rio a coupé la chaîne de victoires que Ciego de Avila était en train de remporter en finales. Et même si elle reste acculée contre le mur, l'équipe de Pinar del Rio a fait la grande joie de ses supporters dans leur terreau en battant 6 à 3, l'équipe de Ciego de Avila qui tente de retenir le titre de championne décrochée l'année dernière.

Par ce résultat, Pinar del Rio a sauvé la mise et a allumé une lueur d'espoir pour une remontade épique, chose qu'aucune équipe n'a jamais obtenue jusqu'à présent.

La finale du championnat est négociée en 7 matchs. Il suffit d'en remporter 4 pour remporter la couronne et Ciego de Avila a d'ores et déjà gagné trois. Nous vous tiendrons au courant.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/90250-championnat-cubain-de-base-ball-pinar-del-rio-donne-designes-de-vie>



Radio Habana Cuba